



PLENO I SESIÓN DE CONTROL

Las Cortes ratifican el 'céntimo sanitario' hoy ante el fracaso de las concentraciones

La mayoría del Partido Popular aprobará hoy en el Parlamento autonómico la Ley de Medidas Tributarias, Administrativas y Financieras

M.M./AGENCIAS

Las Cortes regionales ratificarán hoy el 'céntimo sanitario' ante el fracaso de las protestas en la Comunidad. El Parlamento regional con la mayoría del Grupo Parlamentario Popular sacará adelante la Ley de Medidas Tributarias, Administrativas y Financieras que incluye entre otras actuaciones, el gravamen sobre los carburantes, precisamente una de las que más ha levantado ampollas en diferentes colectivos.

A pesar de los enemigos de la normativa, la consejera de Hacienda, Pilar del Olmo, ratificó ayer la postura de la Junta de implantar este impuesto autonómico. Del Olmo recordó que no existen "evidencias" de que la implantación del 'céntimo sanitario' o impuesto sobre la venta minorista de carburantes provoque una variación en el consumo. También, aseguró que las ventas no se desplazarán a las comunidades limítrofes que no aplican este tributo, al menos en "términos significativos" y señaló que no se repercutirá de forma "automática" al consumidor.

Del Olmo concluyó que este impuesto, que recoge el modelo de financiación autonómica y que el Gobierno autonómico no ha aplicado en diez años, no ha ocasionado reducciones "relevantes" en el consumo en las autonomías que lo han implantado. Como ejemplo, la consejera puso a Madrid y Cataluña, que tras comenzar a recaudarlo en 2003, vieron incrementadas las ventas un 4,85 y 5,32 por ciento, respectivamente.

UNA PROTESTA SIN UNIÓN. El paro de una hora convocado ayer por 19 colectivos empresariales de Castilla y León en protesta contra el denominado 'céntimo sanitario' tuvo un seguimiento desigual, ya que en provincias como Burgos, León, Palencia y Zamora la mayoría de los taxistas pararon entre las 11 y las 12 horas, y muchas estaciones de servicio dejaron de suministrar carburante, mientras que en otras como Valladolid, Segovia y Salamanca la mayor parte de las gasolineras, taxistas, transportistas y reparti-



El consejera de Hacienda, Pilar del Olmo, ayer en las Cortes regionales./ICAL

La mayor parte de las gasolineras y de los transportistas de Salamanca, Valladolid y Segovia trabajaron con normalidad

dores siguieron trabajando con normalidad.

El epicentro de la protesta se situó en la sede de las Cortes regionales, donde una treintena de taxistas cortó durante casi una hora el acceso al aparcamiento mientras hacían sonar sus cláxones y mostraban en sus vehículos carteles en los que podía leerse el lema 'Centimazo sanitario NO'. Coincidiendo con la protesta, entregaron en el registro del Parlamento un estudio que señala que este año la Junta va a recaudar 46 millones de euros menos que en 2011 por el "efecto frontera", es decir, porque muchos conductores y empresas de transporte optarán por ir a las gasolineras de otras comunidades.



Protesta contra el 'céntimo sanitario' frente a la sede de las Cortes./ICAL

CORTES I PREGUNTAS ORALES

Educación pedirá al Ministerio que revise la financiación de los Campus en un futuro

El consejero exige que se adapte en función de la evolución de la economía

M.M./VALLADOLID

El consejero de Educación, Juan José Mateos, explicó ayer en las Cortes que la Junta pedirá al Ministerio del ramo que revise la financiación de los Campus de Excelencia de las Universidades de Castilla y León en función de la evolución de la economía. Mateos que defendió la posición del Ejecutivo autonómico ante el anuncio del Gobierno central de no conceder los créditos para los Campus de Excelencia, detalló, que la Junta mirará al futuro y aprovechará las marcas de los Campus de las cuatro universidades, además sacarán partido a la financiación basal del anterior gobierno que dispone cada una de las instituciones para implementar algunos de sus proyectos, y la Junta trabajará con

las universidades para sacar adelante las iniciativas que son posibles con la financiación de su capítulo 1 y otras partidas. Después, prosiguió el titular de Educación, cuando mejore la economía se podrá disponer de otras cuantías para invertir en más proyectos.

El consejero contestó con este anuncio de intenciones a las críticas del procurador socialista Fernando Pablos, quien recordó al titular de Educación de la Junta que el pasado mes de febrero de 2011, el Ejecutivo autonómico y el Ayuntamiento de Salamanca se comprometieron con la Universidad a financiar el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos. "Si la Junta cumple su palabra, estaremos con ustedes", enfatizó.

